

DESCONVENCIÓN: Visita del Ministro Delegado de Asuntos Exteriores Francés, DÉCONVENTIONNEMENT : Visite du Ministre délégué des Affaires étrangères, M. Becht

Jun 18, 2023

Estimada familia,

Con motivo de la **visita a España del Ministro Delegado de Asuntos Exteriores (Comercio Exterior, Atractivo y Franceses en el Extranjero)**, el Sr. Becht, el viernes 16 de junio, la presidenta de la APAELM fue invitada a la recepción que el Embajador de Francia organizó en su nombre.

Fue una excelente ocasión para trasladar directamente junto al Proviseur, el Sr. Orain, también presente, **nuestra desaprobación por la posible desconvenCIÓN del Liceo Molière así como todo el estrés e incertidumbre que este hecho está generando en nuestra comunidad educativa.**

El Sr. Becht se comprometió a reunir al director general (DG) de la Misión Laica Francesa (MLF), el Sr. Jean-Marc MerriauX y al director de la AEFE, el Sr. Olivier Brochet, lo antes posible.

Los **consejeros consulares de los Franceses en el extranjero**, quienes estuvieron presentes en la recepción, se reunieron igualmente con el Sr. Becht en privado y aprovecharon a entregarle en mano la carta que adjuntamos a este mail. La presidenta de la APAELM tuvo igualmente la ocasión de intercambiar impresiones con el diputado el Sr. Vojetta, y los representantes consulares, el Sr. Ralle, la Sra Le Vaillant y el Sr. Quintana quienes nos han mostrado todo su apoyo en este tema.

El **miércoles 21 de junio** está prevista **la visita del DG y una delegación de altos cargos de la MLF a nuestro colegio**. Se llevarán a cabo reuniones individuales con la dirección del colegio, con representantes del profesorado y con representantes de padres. Como ya les escribimos hace algunos días, si quieren que transmitamos alguna de sus inquietudes o preguntas no duden en hacérnoslas llegar a apaelm@gmail.com.

Por otro lado, ese mismo día, a las 8h30, los **representantes de profesores** han convocado en la entrada c/ Santiago Apostol a todo aquel que se quiera unir y manifestarse contra la desconvenCIÓN (consigna: ir vestidos de negro). De no estar disponible para asistir, **la campaña en Change.org sigue abierta para ser firmada** y mostrar así su respaldo:
<https://www.change.org/p/nos-oponemos-a-la-finalización-del-concierto-nous-nous-opposons-au-déconventionnement>

Seguimos trabajando para que la MLF de respuesta a nuestras preguntas. Hemos llegado a lo más alto, mantener una reunión con el Ministro delegado de Asuntos Exteriores francés y obtener un compromiso de reunión entre la MLF y la AEFE. En las próximas semanas tendrán lugar **las Asambleas Generales (AG) de la MLF y de la AEFE** donde **representantes de la Federación de AMPAs de Liceos Franceses en el extranjero (FAPEE) estarán presentes**, al igual que en la **Comisión Nacional de Becas en París** para seguir pasando nuestro mensaje.

Cerraremos este año escolar con incertidumbre sobre lo que sucederá pero **muy orgullosos de haber cumplido ampliamente con nuestra labor** de mediadores entre las familias del liceo, el liceo y los representantes del sistema educativo francés en el extranjero.

¿Qué más es posible? Si usted considera que aún se puede hacer algo más déjenoslo saber.

Atentamente,

APAELM

Chère famille,

A l'occasion de la **visite en Espagne du Ministre délégué des Affaires étrangères (Commerce extérieur, Attractivité et Français de l'étranger)**, M. Becht, le vendredi 16 juin, la présidente de l'APAELEM a été invitée à la réception organisée par l'Ambassadeur de France.

Ce fut une excellente occasion de lui faire part directement, avec le Proviseur, M. Orain, également présent, de notre désapprobation quant à l'éventuel déconventionnement du Lycée Molière ainsi que de tout le stress et l'incertitude que cet état de fait génère dans notre communauté éducative.

M. Becht s'est engagé à réunir dans les meilleurs délais le directeur général (DG) de la Mission laïque française (MLF), M. Jean-Marc Merriau et le directeur de l'AEFE, M. Olivier Brochet.

Les **conseillers consulaires des Français à l'étranger**, présents à la réception, ont rencontré M. Becht en privé et ont profité de l'occasion pour lui remettre la lettre jointe à ce courriel. La présidente de l'APAELEM a également eu l'occasion d'échanger avec le député M. Vojetta, et les élus consulaires, M. Ralle, Mme Le Vaillant et M. Quintana, qui ont manifesté leur plein soutien sur ce dossier.

Le mercredi 21 juin, le DG et une délégation de hauts responsables de la MLF visiteront notre école. Des rencontres individuelles auront lieu avec la direction de l'école, des représentants du corps enseignant et des représentants des parents d'élèves. Comme nous vous l'avons écrit il y a quelques jours, si vous souhaitez que nous transmettions vos préoccupations ou vos questions, n'hésitez pas à les envoyer à apaelm@gmail.com.

D'autre part, le même jour, à 8h30, les **représentants des enseignants** ont appelé tous ceux qui le souhaitent à se joindre à eux et à manifester contre le déconventionnement (mot d'ordre : porter du noir) à l'entrée c/ Santiago Apostol. Si vous n'êtes pas disponible pour y participer, la **campagne Change.org est toujours ouverte** pour montrer votre soutien : <https://www.change.org/p/nos-oponemos-a-la-finalización-del-concierto-nous-nous-opposons-au-déconventionnement>

Nous travaillons toujours pour que la MLF réponde à nos questions. Nous avons atteint le point le plus élevé, une réunion avec le Ministre français délégué aux Affaires Étrangères et obtenir un engagement pour une rencontre entre la MLF et l'AEFE. Dans les semaines à venir, les **Assemblées générales (AG) de la MLF et de l'AEFE** auront lieu où **des représentants de la Fédération des APE des lycées français à l'étranger (FAPEE) seront présents**, ainsi qu'à la **Commission nationale des Bourses à Paris** pour continuer à faire passer notre message.

Nous clôturerons cette année scolaire dans l'incertitude mais **avec la fierté d'avoir largement rempli notre rôle** de médiateur entre les familles du lycée, la direction de l'école et les représentants du système éducatif français à l'étranger.

Que peut-on faire de plus ? Si vous pensez qu'il y a encore des choses à faire, n'hésitez pas à nous en faire part.

Bien cordialement,

APAELEM



APAELEM

Asociación de Madres y Padres de Alumnos del Liceo Molière
Association des Parents d'Elèves du Lycée Molière

C/Cristo 27
28691 Villanueva de la Cañada, Madrid, España

